



Un nuevo hogar para disfrutar de la vida

Villa Harmonices Mirasierra abre sus puertas en Madrid, ofreciendo un entorno exclusivo y servicios personalizados para mayores de 60 años

Villa Harmonices Mirasierra ha inaugurado sus instalaciones en Madrid, consolidándose como un referente en el sector residencial para personas mayores de 60 años que desean mantener su independencia en un entorno seguro y confortable.

Situado en el exclusivo barrio de Mirasierra, este nuevo complejo combina tranquilidad, naturaleza y una ubicación privilegiada a pocos minutos de Plaza de Castilla.

Este innovador proyecto cuenta con la colaboración de Sanitas como socio estratégico en materia de salud, lo que permite a sus residentes acceder a un completo abanico de servicios sanitarios personalizados. Además, ofrece una amplia gama de actividades y espacios diseñados para fomentar un estilo de vida activo y saludable.

Un concepto innovador de vivienda senior

Desde su apertura, Villa Harmonices Mirasierra ha recibido a sus primeros residentes, quienes destacan el confort y la calidad de los servicios. “Me siento como en casa”, afirma F., una de las residentes. “El personal es muy atento y siempre dispuesto a ayudar”.

El complejo ofrece apartamentos totalmente adaptados y personalizados, permitiendo que cada residente los amueble a su gusto para reflejar su estilo de vida. “Nos encanta ver cómo cada apartamento cobra vida con el toque personal de sus habitantes”, comenta Mar Barbero, direc-

tora de la Villa. Para facilitar este proceso, el equipo de Harmonices brinda asesoramiento personalizado, asegurando que cada persona encuentre el espacio que mejor se adapte a sus necesidades.

Además de los apartamentos, los residentes pueden disfrutar de amplias zonas comunes como el jardín principal, la biblioteca y el gimnasio, donde pueden relajarse, socializar y participar en actividades diseñadas para promover el bienestar físico y emocional.

Un acompañamiento integral en la nueva etapa

La mudanza a un nuevo hogar puede ser un desafío, pero el equipo se encarga de hacer que el proceso sea lo más sencillo y cómodo posible. “Hubo un momento en el que pensábamos que no cabría todo”, recuerda P., otro de los residentes, “pero el equipo de Harmonices fue fantástico, solucionaron cada problema con una sonrisa”.

El equipo de Atención al Cliente también está disponible para orientar a los nuevos inquilinos en la elección del apartamento ideal. “A veces me preguntan si hay viviendas con vistas al jardín o si tienen conexión a internet de alta velocidad”, comenta una de las responsables del área. “La respuesta es fácil: todos nuestros



Bienestar integral:

Desde programas de salud preventiva hasta servicios de limpieza y asistencia, todo está diseñado para garantizar una calidad de vida óptima.

apartamentos tienen vistas a jardines y cuentan con internet de alta velocidad”.

Una comunidad vibrante y llena de vida

Más allá del confort y los servicios, Villa Harmonices Mirasierra se ha convertido en un lugar donde la amistad y la convivencia son fundamentales. Los residentes tienen la oportunidad de conocer a nuevas personas y crear vínculos duraderos. “Ya he hecho varios

amigos y nos divertimos mucho juntos”, comenta C., una de las recién llegadas.

La posibilidad de recibir visitas de familiares y amigos con total comodidad también es un aspecto muy valorado por los inquilinos. “Todos los que vienen se quedan encantados con el lugar y con la atención que recibimos”, señala P. Cuando se pregunta a los nuevos residentes qué es lo que más les gusta de vivir en Villa Harmonices Mirasierra, las respuestas son diversas: algunos destacan la tranquilidad del entorno, otros la comodidad de los apartamentos y la calidad de los servicios, pero todos coinciden en que lo mejor es la oportunidad de compartir el día a día con personas afines.

Con la combinación de confort, bienestar y comunidad, Villa Harmonices Mirasierra se posiciona como mucho más que un complejo residencial; es un verdadero hogar diseñado para disfrutar plenamente de esta etapa de la

Salud y bienestar como prioridad

Uno de los grandes valores añadidos de Villa Harmonices Mirasierra es su colaboración con Sanitas, que garantiza a los residentes acceso a un cuidado médico de alta calidad. Gracias a este acuerdo, los clientes pueden disfrutar de consultas médicas y de enfermería, seguimiento individualizado con un asesor personal de salud, servicio de farmacia a domicilio, podología y nutrición, así como programas completos de salud preventiva.

Además, el equipo organiza actividades enfocadas en el bienestar integral, combinando ejercicio, socialización y formación en hábitos saludables.

Una comunidad activa:

Actividades y espacios pensados para fomentar la socialización, el entretenimiento y la creación de nuevas amistades.

vida. “Desde que llegué a Villa Harmonices Mirasierra, me he dado cuenta de que era la mejor decisión que podía tomar”.